



queda otra opción que irse en secreto del país con su hija, dejando atrás a su hijo, Julián. Ella no tiene a quién acudir, lo único que puede pensar es buscar refugio con Eliza, a quien conoció un par de años atrás. Las dos mujeres viven juntas con sus hijos durante varios meses en un barrio mexicano, intentando sobrevivir y dar a sus hijos lo mejor.

*“[Con ‘Al Otro Lado Del Muro’,] mucha gente se va a inspirar y mucha gente va a tomar valor para decir ‘si se puede’”.*

“Ambas se unen como mujeres que están exactamente en la misma situación. Se ven solas, con sus hijos tratando de protegerlos y tratando de salir adelante”, continuó Litzy, quien ha sido reconocida en el transcurso de su carrera con Premios TV y Novelas, Premios Tu Mundo, y Premios People en Español, entre otros. “En México, la diferencia social era completamente marcada, y de repente en Estados Unidos, se encuentran y son exactamente igual”.

Aunque actualmente, Litzy está ocupada con esta nueva serie de Telemundo, la cual se estrenó el 21 de febrero, la artista también tiene planes de retomar su carrera como cantante, y nos confirmó que está por iniciar el proyecto de un nuevo disco. “Hace años que no grabo un disco inédito, y empiezo con esos planes. Espero que este año pueda tener el disco en las manos para poder mostrárselo al público”, finalizó.